

5月10～31日

## 起震車で 南海地震の揺れ体感！



子どもたちに、起震車を使って地震の強い揺れを体験してもらう事業が、市内全小中学校を対象に行われました。

子どもたちは、揺れ始めたらず自分の身を守るために机の下に身を伏せるよう言われていましたが、南海大震災級に設定された揺れの中、上から落ちてくる物に驚いたり、身動きがとれず戸惑う生徒もいました。

(写真は三和小学校)

市民からのお便り

いつも広報楽しく見えています。6月号広報の表紙写真がいいですね！

5月23日

## 泥にまみれて大はしゃぎ！ 泥んこ球戯大会



奈路の田植え前の田んぼで泥遊びを思い切って楽しんでもらおうと、「泥んこ球戯大会」が開かれました。

同大会は、地元で地域おこし活動をしているあすなろA S奈路倶楽部が主催し、今年で10回目を迎えました。

選手や観客があわせて約300人が集まり、バレーボールや相撲、運動会に声援や歓声が飛び交い、参加者は全員泥だらけになって楽しんでいました。

5月29日

## 防災について意見を交換！ 「あったか南国市」づくりに ついて市長と語る会



南国市の将来像や行政システムの簡素化などの改善策について市長と直接語り合い意見や提言を行う「『あったか南国市』づくりについて市長と語る会」が開催されました。

討議に先立ち、市総務課が防災活動に重要な自主防災組織の結成状況について説明を行った後、「防災」をテーマに意見交換が行われました。

委員からは「地区住民が日ごろ訪れる場所、例えばごみステーションに避難場所を書いたプレートを設置しては」などの提案が出されました。



5 / 28 鷺ヶ池中学生がターゲットボードゴルフを体験しました。  
(鷺ヶ池中学校)



5 / 23 第7回なんこくボランティアDAY  
(市役所)



5 / 9 南国市火鎮祭  
(市民体育館相撲場)



5 / 30 第3回親子けんこうウォーキング  
(久礼田)



5 / 23 第6回貫之菊水ペタンク大会  
(高知空港緑の広場)



5 / 9 国際ソロプチミスト南国主催福祉チャリティーパーティー  
(西島園芸団地)



5 / 30 南国市棚田お米の学校  
(上倉・梅星館)



5 / 23 第7回中国・四国ブロックインドアカ大会 in 高知  
(スポーツセンター)



5 / 9 白木谷幼稚園跡記念碑除幕式  
(白木谷小学校)



5 / 31 南国市社会福祉協議会・民生児童委員協議会総会  
(社会福祉センター)



5 / 27 南国市環境委員連合会総会  
(グレース浜すし)



5 / 19 行政相談委員の足利多美さんが四国行政評価支局長表彰を受けました。  
(高知市)



5 / 31 南国保護区保護司会総会  
(グレース浜すし)



5 / 28 平成16年度更生保護女性会定期総会  
(グレース浜すし)



5 / 22 第13回ほたるまつり  
(蛸が丘)

市民からのお便り

高農ふれあい市の予定の掲載、ありがとうございました。ぜひ行きたいと思えます。